

La Gaceta de Salamanca

Salamanca

24/02/22

Pr: Diaria Tirada: 8.077 6.576 Dif:

144820072

Pagina: 38

Alumnos de la Región han devuelto más de 9,7 millones de euros por becas desde 2011

Secc: REGIONAL Valor: 404,85 € Area (cm2): 78,1 Ocupac: 8,17 % Doc: 1/1 Autor: FE | LEÓN Num. Lec: 69000

EFE I LEÓN

El Ministerio de Educación y Formación Profesional ha abierto expediente sobre revocación de becas entre los cursos 2011-12 y 2020-21 a 4.817 alumnos universitarios de Castilla y León, que ya han devuelto un importe total de 9.716.750 euros.

La Universidad de Valladolid, con 1.706 expedientes, un 35 por ciento del total, se sitúa a la cabeza de la Comunidad. En los últimos diez cursos académicos, sus alumnos han tenido que devolver a Educación un total de 3,3 millones por no cumplir los requisitos exigidos. Le sigue de cerca la Universidad de Salamanca (1.553, 3.9 millones); la Universidad de León (915, 1,6 millones); la Universidad de Burgos (494, 731.475,6 euros); la Universidad Europea Miguel de Cervantes (77, 75.021,21); la Pontificia de Salamanca (50, 100.103,4); la Universidad Isabel I de Castilla (14, 3.240,35); y la Católica de Ávila (8, 8.858,2). La IE Universidad de Segovia no suma ningún expediente de revocación.